

Dieter Hildebrandt

Dieter Hildebrandt ist tot.

Dieter Hildebrandt hat nichts und niemanden geschont; sich nicht, uns nicht und die Wahrheit schon gar nicht. Die Wahrheit war ihm das Allerwichtigste, die ungeschönte, die böse Wahrheit, die scharfe Wahrheit, die so gerne von den Mächtigen im Land nur in homöopathischen Dosen, gezuckert unters Volk kommen sollte. Er servierte sie uns heiß, scharf gewürzt mit Ironie und dem ihm eigenen Witz. Immer zeichnete ihn jedoch Fairness aus, denn der Zweite Weltkrieg prägte ihn als jungen Mann tief. Er hatte Deutschlands größten Sündenfall miterlebt und wollte dieses Land nie wieder so tief fallen sehen. Das war ihm ein Leben lang Antrieb. Humor, den man ihm zu Recht nachsagt, war weder Selbstzweck, gar Pointen-Ersatz; er diente ihm als Verpackung für die oft harten, ja grausamen Tatsachen, die uns Dieter Hildebrandt fast 60 Jahre lang zuwarf.

Ein Unbeugsamer, ein Aufrechter ist gegangen.

© **Hans Finke**

Diese PDF wurde erstellt durch das [Schreiber Netzwerk](#)